

小海高等学校生活指導係発行

制服は登下校時もきっちりと！！ 交通マナーもきちっと守りましょう！！

9月21日（水）から30日（金）までの10日間は秋の全国交通運動期間です。本校では9月14日（水）から16日（金）までの3日間、先生方が手分けをして朝の時間帯に交通安全立ち番指導を行っています。立ち番指導中及びこれまでの指導から、諸君には以下の点について特に注意をしてもらいたいと思います。

【服装について】

▶ **自転車通学者でも、制服はきちっと着ること！**

⇒ズボンの裾を巻いてシャツはズボンから出ている。または、シャツを着ずにTシャツだけで登校する。良くない姿ですよね。**制服も学びの一つです！制服はフォーマルウェアです！ファッションではありません！制服に対する諸君の感覚を見直して下さい！**

▶ **ネクタイ・リボンは家を出たときから帰るまで付けること！**

⇒朝の立ち番をしていると、ネクタイ・リボンを付けていない人が必ずと言っていいほどいます。そのために学校の物を借りるといった者も少なくありません。服装はその人の内面を写すと言われます。**気を引き締めるという意味でも家を出てから帰るまでしっかり付けましょう！**

▶ **サンダル類（クロックス含む）での登校は好ましくない！**

⇒現在、クロックスを中心としたサンダル類を履いて登校してくる者がとても増えています。確かに、サンダル類は楽で気軽に履けてしまうので、履きたくなるかもしれません。しかし、安全面ではエスカレーターに挟まって大けがをしてしまったというニュースがあったように、大変心配なところがあります。**楽に履けるということは、簡単に脱げてしまうということでもあります。**通学路は坂道があつたり国道を渡つたりと安全には十分に配慮しなければなりません。いざというときの為にも、**革靴やスニーカー**といった靴を履きましょう。また、身だしなみを整えるという意味でも、制服にサンダルは好ましくありません。一般にサラリーマンやOLはそんな格好をしている人は決していないでしょう。制服も同じです。人の印象は第一印象で大きく変わります。**品位を持って生活しましょう。**

駐輪場の様子から！！

自転車で学校まで登校する生徒諸君！！安全意識や防犯意識が低すぎる！！と思われる光景が、現在の駐輪場にあります。自分の自転車を大切にしてください。街中で鍵をつけずに駐めておけば、すぐに盗られてしまいます。**身だしなみを整えることは自転車乗車中も変わりありません。**

今週、駐輪場に次のような掲示をしました。肝に銘じて守るようにしましょう。

「鍵を付けよ！トラブルにつながる！」

「服装は家を出たときから帰るまで！」

「サンダル類（クロックス含む）は危険！履かないように！」